

ESTRECHAN SUS MANOS. Ciudad del Vaticano, Oct. 25 (UPI) Su Santidad Juan Pablo II y el presidente de Argentina, Raúl Alfonsin estrechan sus manos antes de una entrevista. El mandatario sudamericano agradeció las gestiones del Papa en el caso del Canal del Beagle.

Guatemala apoya las soluciones pacíficas

Naciones Unidas, Oct. 25 (UPI). Guatemala destacó que apoya el mantenimiento de la paz y la seguridad internacional, el respeto a la seguridad soberana de los estados, la solución pacifica de las controversias internacionales y que está de acuerdo con las gestiones de paz del Grupo de

El embajador guatemalteco Arturo Fajardo, ha-blando ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, dijo que por esas razones Guatemala participa en todas las iniciativas para lograr soluciones pacíficas y negociadas en Centroamérica.

Fajardo señaló que su -Pasa a la página 37-

Nicaragüenses entre la sumisión o la muerte

Managua, Oct. 25 (UPI). El presidente del episcopa-do nacional, obispo Pablo Antonio Vega, advirtió que los nicragüenses se encuentran en la encrucijada de aceptar la sumisión o la muerte, y expresó sus du-das de que el gobierno sandinista pueda garantizar el respeto a los derecho humanos.

En una reunión con la

prensa, el presidente de la Conferencia Episcopal de Nicaragua dijo que en el "las posibilidades de un diálogo sólo se abren li-berándose del temor y evitando las opresiones'

"Sin libertad, sin sinceri-dad y sin respeto al otro, es inútil hablar de un diálogo", indicó Vega.

Sin referirse directa--Pasa a la página 84-

Renuncia por soborno alto funcionario alemán

Bonn, Oct. 25 (UPI), El presidente del Parlamento alemán occidental renunció hoy ante las denuncias de que fue sobornado con más de medio millón de dólares por una empresa in-dustrial que se sospecha ha utilizado frecuentemente el soborno para obtener influencia política.

presidente del Bundestag o Parlamento, Rainer Barzel, de 60 años de edad, supuestamente habria aceptado 1,7 millones de marcos (554 mil dólares)

de la empresa Flick. Barzel ha rechazado las acusaciones, diciendo que esa suma la recibió por sus servicios como abogado de una firma encargada de los asuntos legales la compañía industrial.

-Pasa a la página 49-

Según las denuncias, el

Desconfiar de Nicaragua aduce el país en la ONU

Naciones Unidas, Oct. 25 (UPI). El Salvador brindó hoy todo su apoyo al Acta de Contadora para la paz en América Central, pero su representante dijo que hace falta un mecanismo de verificación para asegurar su cumplimiento pues "no confía en que lo cumpla Nicaragua ya que suministra armas a los guerrilleros salvadoreños".

Hablando ante la Asamblea General de las Naciones Unidas, el embajador salvadoreño, Mauricio Rosales, también criticó a México, aunque sin nombrarlo, reprochando el discurso de su representante ayer en el mismo

Rosales comenzó diciendo que el afianzamiento de la democracia a través de elecciones, como ha ocurrido en

Ministro C. Rica dice que no hay presos políticos

San José, octubre 25 (AP). El ministro de Justicia Hugo Alfonso Muñoz afirmó que en Costa Rica no existen presos políticos. aunque admitió que hay personas detenidas por delitos comunes que justificaron haberlos llevado a cabo por motivos políticos.

El funcionario hizo la declaración al comentar el in-forme de Amnistía Internacional sobre la situación de los derechos humanos en el mundo, desaparición de personas, encarcela-miento por períodos que exceden las leyes locales y la ejecución extrajudicial en los países centroamericanos

Con respecto a Costa Rica señala el informe que "se siguieron los casos de -Pasa a la página 84-



RENUNCIA. Francfurt, Oct. 25 (UPI) Fotografia de archivo tomada en 1980 del presidente del Bundestag, Rainer Barzel, que hoy renunció a su cargo en medio de alegaciones de que recibió prebendas del consorcio industrial Flick.



LIBERACION. Oct. 25 (UPI). Terry A. Anderson, corresponsal en jefe de The Associated Press en el Medio Oriente, explica sobre la liberación de cuatro empleados de la AP que fueron secuestrados y mantenidos cautivos más de 30 horas antes de su liberación.

Ejecutarán a una mujer en los EU el 2 de noviembre

Carolina del Norte, Oct. 25 (UPI). Margie Velma Barfield, acusada de haber asesinado a cuatro perso-nas, se convertirá en la primera mujer en ser ejecutada en Estados Unidos en los últimos 22 años cuando se lleve a cabo la sentencia el dos de noviembre.

Barfield, detenida en una prisión de Carolina del Norte, eligió hoy morir mediante una inyección letal.

Armamentismo y lujos sandinistas enfoca EU

Naciones Unidas, Oct. 25 (UPI). El representante de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, José Sorzano sostuvo hoy que "Nicaragua ha establecido una fuerza militar que supera a la de todos los países de la región, su gobierno es antidemócratico, viola los derechos humanos y oprime a la población mientras sus dirigentes viven

Al hablar en la Asamblea General que debate la situación en América Central, Sorzano dijo que el apoyo de Estados Unidos a la gestión del Grupo de Contadora para lograr una "paz efectiva y duradera, ha sido firme, consistente, y continua sin cambios".

Recordó que el presidente Ronald Reagan, hablando en abril de 1983 ante una sesión conjunta del Congreso,

dijo que Washington "apoyará cualquier acuerdo entre los países centroamericanos para el retiro —bajo condi-ciones recíprocas y totalmente verificables— de asesores militares y tropas extranjeras.

Además, dijo Sorzano, Reagan indicó que se apoyarán "los acuerdos recíprocos y verificables entre países centroamericanos sobre la renuncia al apoyo a la insurgencia en los países vecinos'

Sorzano sostuvo que las próximas elecciones en Nicaragua no pueden ser democráticas, sin libertad y sin el cumplimiento de las condiciones mínimas pedidas por la

agrupación opositora Coordinadora Democrática. Agregó que "pese a las intenciones claramente antide-

-Pasa a la página 84-

su pais, contribuirá a resolver los problemas de América

Rosales dijo que en la región "resulta incompatible el esquema de que un estado abrace ideologías totalitarias, para practicar la llamada "solidaridad internacional" apoyando política, moral y militarmente a los grupos de extremistas alzados en armas dentro de otros países'

Sostuvo que la democracia hará que América Central se aleje de la confrontación Este-Oeste que ahora se aviva en la región "desde el momento en que se aprovi-sionaron de armas a grupos extremistas de El Salvador por parte de gobiernos de ideología marxista. Y este proceder continúa. Hay un trasiego intermitente de ar-

Acuerdo político en el país especulan en EU

Washington, Oct. (UPI). El "nuevo naciona-lismo" nacido a raiz de las conversaciones en El Salvador entre el gobierno y la guerrilla aumentó las posibilidades de que se llegue a un acuerdo político, dijo hoy un experto en asuntos latinoamericanos.

Lo que hizo que las dos partes se reunieran fue el nacionalismo", dijo Peter Bell, miembro de la organización Carnegie Endowment for International Peace. "Esta es la base número uno para un posible acuerdo'

En una reunión organizada por la revista Foreign Policy, Bell afirmó que los sentimientos nacionalistas -Pasa a la página 53-

Sandinistas dicen que no han recibido los Mig

Managua, octubre 25 (AP). Nicaragua negó hoy que hubiera recibido o esté recibiendo aviones Mig soviéticos, tal como informaron ayer en Washington fuentes de inteligencia del gobierno norteamericano.

Las fuentes dijeron que barcos húngaros desembarcaban en un puerto nicaragüense armas y aviones supuestamente soviéticos para el gobierno de Managua.

El coordinador de la Co-mision Política del Frente Sandinista, comandante Bayardo Arce, dijo esta mañana durante un desa-

-Pasa a la página 52-

Texto del proyecto de Contadora ante la ONU

Naciones Unidas, Oct. 25 (UPI) El siguiente es el texto del proyecto presentado por el Grupo de Contadora a consideración de la Asamblea General de las Naciones Unidas:

La Asambela General: Considerando que el Acta de Contadora para la Paz y la Cooperación en Centroa mérica constituye un paso fundamental en la culminación del proceso de negociación en la medida que establece las bases para la distensión, una paz durade-ra y la promoción del desarrollo económico y social en la región.

1. Insta a cada uno de los cinco gobiernos centroa-mericanos a que aceleren sus consultas con el Grupo de Contadora a fin de cul--Pasa a la página 53-



CONTRA PRESIDENTE FILIPINO. Manila, Oct. 25 (UPI) Millares de filipinos gritando "renuncia Marcos" marchan através de una avenida, en una manifestación contra el presidente de Filipinas. La manifestación se originó tras el informe mayoritario de la comisión que investigó el asesinato del lider opositor Benigno Aquino y que acusó a altos militares de la Fuerza Armada de haber participado en ese asesinato